

Der Wert der Alten

Sind denn wir Alten nichts mehr wert?

Sind uns're Renten nicht bezahlbar?

Wird Lebensleistung gar nicht mehr geehrt?

Ist läng'eres Leben für den Staat eine Gefahr?

Mit arroganter Selbstverständlichkeit

wird das Niveau der Renten systematisch reduziert.

Sind denn die Menschen in ihrer letzten Lebenszeit

nur eine Last, die Kosten ohne Nutzen produziert?

Es geht um Anerkennung, auch um Dankbarkeit.

Denn auch die Alten haben die Gesellschaft stark gemacht,

Jahrzehntelang im Einsatz, in einer oft sehr schweren Zeit.

Warum wird ihnen heute gebührender Respekt versagt?

Uns're Gesellschaft muss sich endlich neu besinnen.

Sie muss den Wert der Alten schätzen und nicht ignorieren.

Nur Jung und Alt gemeinsam werden Lebensqualität gewinnen.

Denn ohne Miteinander wird die Gesellschaft nur verlieren.

Johannes Müllner

Juli 2015